



みずから  
ともに  
せいっぱい

義務教育学校阿仁学園  
令和6年度学校報



# きらり

令和6年6月7日(金)  
NO.5 文責 校長

## 校外でも「自ら・共に・精一杯」～充実の学年行事～



先週から今週にかけては、校外での様々な活動が続きました。どの学年の子どもたちも、規律を保ちながら行動し、それぞれの活動を楽しんできたようです。現地で見たこと、聞いたこと、感じたことが今後の成長に繋がるよう、活動後の振り返りを大切にしていきます。おうちの方々には、事前準備等たくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。



### <9年修学旅行～東京・千葉方面～>



夢の国にて



スカイツリーを背にして

### <8年秋田市研修>



秋田舞妓と交流



自衛隊を訪問

### <7年角館研修>



角館駅でChoo Choo Train



樺細工コースターづくり

### <3・4年森林散策～つぶ沼～>



フキの葉を傘にして



つぶ沼で水遊び

### <6年修学旅行～函館～>



八幡坂でジャンプ!



五稜郭に到着

### <4・5年自然教室～白神体験センター～>



マイナスイオンを浴びて



かにさんゲット!

★活動の様子は学校ブログで詳しく紹介しております。ぜひご覧ください。(毎日更新中!)



# Topics

## ようこそ先輩



これまでたくさんの図書などを寄贈して下さった中村辰雄さん(神奈川県在住 荒瀬出身)が5~9年生に、海外での経験談を紹介してくださいました。

## 本と絵画を寄贈



阿仁の中村地区出身で現在群馬県在住の高山コミさんから、素敵な絵と図書を寄贈していただきました。絵は玄関に飾らせていただいております。

## 優作さん全県大会へ



大北少年少女陸上競技大会で優作さんが6年男子100mに出場しました。記録は14秒93で5位入賞！見事全県大会への出場権を獲得しました。

### 週予定

- 10日(月) 全校5時間 部活動強調日
- 11日(火) ふれあい交流学习 (8年生が家庭科の学習で阿仁合保育園へ)
- 12日(水) 全校5時間 授業研究会
- 13日(木) 森林総合学習 (3・4年生が益田光さんと学習) 大北総体激励会
- 14日(金) 動物といのちの学習会 (1・2年生が生活科の学習でくまくま園へ)

◆7~9年生に「第1回進路希望調査」を配付しました。用紙の左側が生徒用、右側が保護者用となっております。6月26日(水)までにお子さんを通して担任の先生に提出願います。

## シリーズ 特色ある学校づくり vol. 4 校外に出る、学校に招く

本校では、ふるさと全体を教室と捉え、積極的に校外に出かけたり、人を招いたりしています。地域社会との関わりを通じて郷土愛を育み、「自立共創」できる力を醸成したいと考えているからです。例えば、ここ1か月の「校外に出る」「学校に招く」を一部紹介します。

- 「校外に出る」… つぶ沼(3・4年)、小淵のたんぼアート(3~6年)、異人館(5・6年) 八森(4・5年)、函館(6年)、角館(7年)、秋田市(8年)、東京(9年)、阿仁のまちたんけん(1・2年)、阿仁合保育園(8年)、くまくま園(1・2年)
- 「学校に招く」… 永沢碧衣さん(芸術交流)、益田光さん(森林総合学習)、佐藤千津さん、伴朝子さん、中島ミエさん(読み聞かせ)、阿仁婦人会の方々(阿仁音頭の指導)、北秋田消防阿仁分署の方々(避難訓練)、MASAさん(パフォーマー)、中村辰雄さん(講演)



右の写真は、6年生が修学旅行で宿泊したホテルに書き残したメッセージの一部である。一人一枚ずつ、みんなが書いている。

聞けば、去年の6年生がこのような取り組みをしていたことを思い出し、「自分たちもやろう！」となったそうだ。

後輩は先輩の背中を見て育つ。遠く離れた北海道の地でも、子どもたちは縦の繋がりの中で、自ら、共に行動していた。

誠実、時として人の心を打つ

このメッセージを見たとき、ホテルの人たちはどんな表情でどんな会話をしたのだろう。ちょっと想像したくなるような余韻を残して、6年生の旅はさわやかに幕を閉じた。

